

# MAGAZINE

## Amsindo Siap Dukung Kapolda Jambi Bangun dan Pulihkan Citra Baik Polri

solmi - [JAMBI.MAGZ.CO.ID](http://JAMBI.MAGZ.CO.ID)

Nov 26, 2022 - 00:46



*Dok Amsindo Jambi*

JAMBI - Para pegiat media sosial yang bernaung di bawah panji Amsindo (Asosiasi Media Sosial dan Siber Indonesia) Jambi, memberikan apresiasi positif kepada sosok Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, yang tidak diduga, Jumat siang (25/11), mengajak mereka berdialog sembari ngopi bareng di sebuah kedai kopi di Kota Jambi.

“Terima kasih. Selamat bertugas di Jambi Pak. Kami sangat menghargai undangan tatap muka ini. Seumur-umur di Jambi, baru hanya Bapaklah yang berkenan melakukan hal seperti ini,” ungkap Bayu, sesepuh pegiat media sosial yang beberapa tahun lalu kerap “meramaikan” Jambi melalui medsos infoseputarjambi-nya.

Sikap membuka diri yang diperlihatkan Kapolda Jambi Rusdi Hartono, hematnya, akan memberikan hal yang positif, dan pencerahan bagi anak-anak muda pegiat medsos di Jambi. Terutama dalam menyemangati kreativitas mengelola platform media sosial mereka secara maksimal dan bermanfaat bagi masyarakat.

Bayu menyebutkan, berbekal latar belakang karir penah berbaur di Divisi Humas Mabes Polri, Rusdi Hartono paham bahwa peran media sosial di era digital saat ini merupakan kekuatan baru dan berpengaruh besar terhadap perilaku masyarakat dalam mendapatkan dan mengabarkan berbagai informasi di sekitar mereka.

“Diakui tidak diakui, media sosial saat ini adalah sarana tercepat bagi masyarakat untuk mendapatkan atau mengabari sebuah informasi. Sebab itu, melalui pertemuan akrab dan keterbukaan ini, kita berharap Pak Kapolda Jambi memberikan ruang kepada teman-teman pegiat medsos di Jambi, untuk ikut berkontribusi mengabarkan hal-hal yang positif, konstruktif. Terutama dalam konteks tanggung jawab bersama untuk mengembalikan nama baik Polri di mata publik,” ujar Bayu.

Tidak mudah dan tidak sederhana memang. Merujuk komunikasi dua arah yang terbangun pada pertemuan santai itu, terekam perlunya pola sinergi yang matang dan terukur antara Polda Jambi jajaran dengan pegiat medsos untuk mewujudkan hal itu. Pasalnya, sajian-sajian informasi di medsos berbeda dengan platform media lain, baik media mainstream elektronik, cetak, radio, dan portal berita online.

“Pada prinsipnya, khususnya puluhan pegiat medos yang bergabung di Amsindo Jambi, membuka diri dan siap untuk mendukung niat beliau (Kapolda Jambi, Red) untuk membangun dan memulihkan citra baik Polri di mata masyarakat Jambi,” kata Ketua Amsindo Jambi Adjie Alfarizi.



Bagaikan gayung bersambut, Kapolda Jambi Rusdi Hartono mengamini soal besarnya pengaruh media sosial di tengah masyarakat saat ini. Sebab itu, dia berharap dan merangkul kepedulian para pengelola medsos di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, untuk turut membantu mengakselerasi mengembalikan dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri, yang diakuinya saat ini sedang “tidak baik-baik saja”.

“Sesungguhnya banyak yang hal baik yang telah dilakukan Polri. Termasuk di Jambi. Untuk mengembalikan kepercayaan masyarakat kepada Polri, kita sangat berharap peran dan bantuan media. Terutama dari teman-teman pegiat media sosial untuk mengabarkan kinerja baik dan sisi humanis yang dikerjakan anggota Polri di lapangan,” papar Rusdi.

Sesuai dengan berbagai masukan dari anggota Amsindo, Kapolda Rusdi Hartono menyatakan akan berupaya mencari pola komunikasi yang pas, tepat guna untuk memberdayakan peran pegiat medsos dalam mendukung pemulihan citra Polri di mata masyarakat Jambi.

“Santai Bro! Insya Allah masukan dan keterbukaan dari kesediaan teman-teman untuk ikut memberikan kontribusi positif bagi Polda Jambi sangat kami hargai dan butuhkan,” ujar Rusdi seraya menyebutkan akan mengerucutkan sinergi dimaksud pada pertemuan lanjutan.

Untuk diketahui, baru sekitar satu bulan bertugas sebagai Kapolda Jambi, Rusdi Hartono sebelumnya juga telah melakukan pendekatan kepada para insan pers di Jambi. Kinerja tersebut disambut positif oleh masyarakat Jambi.

“Hemat saya, pendekatan yang dia lakukan sebuah gebrakan dan langkah cerdas untuk upaya percepatan pemulihan nama baik institusi Polri yang belakangan tergerus oleh beberapa kejadian buruk yang menciderai nama baik polisi,” ujar Ismail, pemuka masyarakat Kecamatan Palmerah, Kota Jambi.(UTI)